

Verabschiedung von Bretislav Tyralla

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 26. April 2009 um 23:00 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 23. Mai 2009 um 23:02 Uhr



Nach zweijährigem Einsatz für den TuS Dichtelbach in der Verbandsklasse spielte Bretislav Tyralla im April 2009 seine letzten Spiele für die 1. Herren. Mit einem Geschenkkorb bedankten sich TuS-Vorsitzende Doris Emmel und Abteilungsleiter Berthold Cziomer bei "Breti", mit dem der TuS im Tischtennis die erfolgreichsten Zeiten erlebte, und wünschten ihm weiterhin alles Gute.